

Fecha 09.09.2015	Sección Primera	Página pp-7
----------------------------	---------------------------	-----------------------

HOY presenta Peña Nieto la propuesta para ratificar a Agustín Carstens como gobernador del Banco de México.



CULMINARÍA SU GESTIÓN EN EL 2021

Propondrán ratificar a Carstens

Edgar Juárez
EL ECONOMISTA

EN LA presentación del paquete económico 2016, el secretario de Hacienda, Luis Videgaray, adelantó que hoy el presidente Enrique Peña propondrá al Senado la ratificación de Agustín Carstens como gobernador del Banco de México (Banxico) para que cumpla un nuevo periodo al frente de la institución.

Carstens es gobernador del banco central mexicano desde el 1 de enero del 2010. Su nuevo periodo, de aprobarse, culminaría hasta el 2021. Desde inicios de los 80, ha tenido cargos en el Banxico, pero también ha sido secretario de Hacienda y directivo del Fondo Monetario Internacional (FMI), entre otros puestos.

De hecho, en febrero pasado, fue elegido por los miembros del Comité

Monetario y Financiero Internacional, el órgano rector de las políticas del FMI, presidente del Comité para un periodo de tres años, a partir del 23 de marzo del 2015.

El área de estudios económicos de Scotiabank México calificó como una buena noticia la intención de ratificar a Agustín Carstens al frente del banco central.

“Además de resolver un factor pendiente de incertidumbre, ante el complicado panorama global y financiero que se tendrá durante el proceso de normalización de la política monetaria de Estados Unidos, es difícil encontrar a alguien con las credenciales y el prestigio internacional que tiene Carstens para liderar la conducción de la política monetaria de México en dicho entorno”, destacó el grupo financiero.

Scotiabank aclaró empero que

ello no quiere decir que la política monetaria permanecerá inalterada, sino que más bien se asegura consistencia en su manejo.

LOS RETOS

- El Banco de México deberá reaccionar a la decisión de la Reserva Federal sobre un alza en las tasas, ya que habría un ajuste de portafolios con impacto en las economías emergentes.
- El tipo de cambio es un factor que podría ejercer presiones inflacionarias y el banco central tendría que hacer frente a ello.
- El Congreso ha puesto sobre la mesa la posibilidad de dar un doble mandato al banco; al respecto, la mayoría de los integrantes de la Junta de Gobierno han dicho que “ésta enfrenta un dilema”.

